

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

05 de agosto 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	En Flagrancia Gustavo Fondevila		El 30 de julio pasado, la línea de emergencias 911 recibió un llamado alertando la presencia de dos cadáveres en San Miguel Topilejo. Al llegar los policías solicitaron los servicios del ERUM quienes confirmaron la muerte de dos mujeres que presentaban golpes y quemaduras. Hace algunos años que esa zona ha comenzado a registrar actividades que parecen vinculadas a grupos criminales. De hecho, en 2022 se produjo un enfrentamiento entre policías de la SSC y una célula de Los Chapitos en la colonia San Andrés Totoltepec.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	Bajo reserva	Alguien debe evitar una tragedia en actos de campaña de AMLO	Alguien debería echar un vistazo a los protocolos mínimos de protección civil en los actos públicos en las giras del presidente Andrés Manuel López Obrador. Ayer en su gira por Veracruz, al término de la ceremonia de inauguración de la carretera Acayucan-La Ventosa, en Sayula, elementos militares encargados de la seguridad y logística del evento, impidieron que cientos de personas que asistieron la Unidad Deportiva de Sayula de Alemán, entre ellos, docenas de adultos mayores pudieran salir hasta que el presidente López Obrador se retirara pese que el evento ya había terminado.
El Universal	Fuera del aire Paola Rojas	Chiapas sitiado	La frontera sur de México siempre ha sido dinámica. Por ahí han entrado históricamente al país migrantes de todo Sudamérica en su esfuerzo por llegar a los Estados Unidos. Por ahí también han ingresado a Chiapas grupos de guatemaltecos para trabajar temporalmente en la pizca de algunos cultivos como el café. Era así hasta hace poco, pero la disputa de grupos criminales por el tráfico de personas y drogas está cambiando radicalmente esa realidad.
El Universal	En tercera persona Héctor de Mauleón	Américo Villarreal gobierna sentado en un polvorín	"Patearon el bote que no debían... pateaste el bote que debían haber pateado... hasta con mi familia se metieron... " avisó por la frecuencia de la Guardia Estatal de Tamaulipas, la noche del viernes pasado, el jefe de sicarios del Grupo Pantera de los Zetas Vieja Escuela, Jorge Luis Chávez Hernández, alias El Flaco.



Síntesis informativa

05 de agosto 2024

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Economista	La Gran Carpa	Advierten por videojuegos	El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) advierte sobre la recopilación de datos personales en videojuegos aconseja a los padres estar atentos.
El Financiero	Confidencial	Dos mujeres, un destino	Al más puro estilo de las telenovelas mexicanas, la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, hizo ayer el parangón de la realidad con una de las producciones de la empresa Televisa.
Excélsior	Frentes políticos	Optimismo	Con una sonrisa triunfal, Andrés Manuel López Obrador declara que no hay nada que temer: la transformación de México sigue su curso, ahora con la refinera de Dos Bocas en marcha.
Milenio	Trascendió	Relevo en el Tribunal electoral	Que la magistrada Claudia Valle está lista para asumir la sexta magistratura en la Sala Superior del Tribunal Electoral , pues este fin de semana terminó de recibir los proyectos de 250 juicios de inconformidad contra la elección presidencial y ya está enfocada en estudiarlos.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Poder judicial	Esta semana se llevarán a cabo los últimos dos foros de la reforma al Poder Judicial quizá la iniciativa más polémica del paquete enviado por el presidente López Obrador en esta recta final de su sexenio.
El Heraldo de México	Sacapuntas	De manteles largos	Con la asistencia de la jefa de gobierno electa, Clara Brugada , y el jefe de gobierno, Martí Batres, el alcalde de Iztapalapa, Raúl Basulto, inauguró el equipamiento de la Utopía Ixtapalcalli Quetzalcoatl , espacio que beneficiará a los ocho barrios originarios de la alcaldía. La futura jefa capitalina adelantó que vienen más complejos de ese tipo.
La Razón	Rozones	Cristina Fernández, en México	Este fin de semana llegó desde Argentina Cristina Fernández de Kirchner, expresidenta de ese país, a dar su espaldarazo a la reforma judicial que plantea el Presidente Andrés Manuel López Obrador , para que jueces, magistrados y ministros sean electos por voto popular.
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Huachicoleo	Andrés Manuel López Obrador siempre dijo que los presidentes de todo se enteraban, hasta que él llegó a ser Presidente, pues no es lo mismo ser borracho que cantinero. El huachicoleo es el verbo que más conjugan los hidalguenses.
Milenio	Bala de terciopelo Ana María Olabanega	Autoritario	Ha pasado más de una semana desde la elección en Venezuela del pasado 28 de julio y, a pesar de las manifestaciones, las presiones internacionales; por el otro lado, la feroz respuesta del presidente Nicolás Maduro, el tema parece no ir ni para adelante ni para atrás y lo único que avanza es la tensión y la lista de adjetivos para mandatario marrullero, embustero.
Excélsior	De naturaleza política Pascal Beltrán	Confronta AMLO a obispos	Que Andrés Manuel López Obrador apostó por la polarización y confrontación sociales como forma de gobierno para nadie es novedad como sí parece serlo, creemos, la aparente división y crecientes enfrentamientos que, a decir de especialistas, está generando la definición de posturas ante su fracasada gestión entre los integrantes de la Conferencia del Episcopado Mexicano.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Cuotas legislativas tradicionales	La reelección del actual dirigente, Alejandro Moreno Alito, quien les retiró las cuotas legislativas tradicionales.



Síntesis informativa

05 de agosto 2024

Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	La infección del chavismo	La autoridad electoral de Venezuela ignoró el ambiguo y terso llamado del viernes de los presidentes de Brasil, Colombia y México para que muestre los resultados de la votación en las elecciones del 28 de julio que Nicolás Maduro dice haber ganado.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Estrategia para la economía	El secretario de Hacienda Rogelio Ramírez de la O ha hecho explícita, la semana pasada, la estrategia que diseñó para el funcionamiento de la economía.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	El poder de los militares	En primer lugar, no hay precedente, en ningún gobierno democrático, de que un mayor de justicia militar interrogue a un civil que encabezó los trabajos de una Comisión de la Verdad , escribió Alejandro Encinas.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Las lecciones de Cistina	Cortesía del magisterio organizado , alienado completamente a la 4T, el patio del Centro Cultural del México Contemporáneo no tuvo lleno completo para la primera presentación de Cristina Fernández de Kirchner, en su gira por territorio azteca.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Palabras desdichadas	El futuro político de México se discute con base en dos palabras desdichadas: largas, cacofónicas y de significado abstruso, incluso para especialistas. Esas palabras son sobrerepresentación y subrepresentación.
El Financiero	La feria Salvador Camarena	La invención de la realidad	En noviembre de 2018, Enrique Peña Nieto fue a Guadalajara a entregar la Línea Tres del Tren Ligero de la capital jalisciense. Era una farsa. A ese transporte le tomaría otros 20 meses comenzar a rodar.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	El asalto final	El día 23 del presente mes, con la asignación de diputados plurinominales que hará el INE, comienza el asalto final de López Obrador al régimen democrático, a la división de poderes. Serán 38 días históricos en los que veremos la caída de la República.
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	¿Por qué el peso pierde confianza?	En México el tipo de cambio es un indicador político: por las devaluaciones que se vivieron en el pasado tenemos por costumbre suponer que el valor del peso mexicano sirve para calificar el buen o mal desempeño de los gobiernos.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Repiten sabadazo electoral en la CDMX	La 4T, igual que todos los gobiernos, utiliza la estrategia del sabadazo para el anuncio de resoluciones como la del Instituto Electoral de la CDMX, que el viernes otorgó a Morena siete curules extra para que tenga sobrerepresentación en el Congreso local.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	AMLO al desnudo	El gobierno obradorista no gobierna o esconde. Es inepto o está paralizado por lo que pudieran decir Zambada y Guzmán López sobre sus relaciones con la cuatroté.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Apuesta para el futuro	Alfonso Cepeda Salas, secretario general del SNTE, dijo que el objetivo central del sindicato es que sus agremiados tengan una jubilación digna, con acceso a servicios médicos de calidad.
La Jornada	Editorial	Criminalización de la protesta	La transnacional Granjas Carroll interpuso denuncias penales contra ocho campesinos integrantes del Movimiento de la Cuenca Libres Oriental en Puebla, entre ellos su dirigente Renato Romero, por las protestas que han realizado contra la planta porcícola más grande de América Latina, a la que acusan de contaminar los mantos freáticos y acaparar el agua de la región para la producción industrializada de cerdos.



Síntesis informativa

05 de agosto 2024

El Universal	Epicentro León Krauze	A 90 días, Harris está creciendo	A tres meses exactos de la elección presidencial en Estados Unidos, la moneda está en el aire. Después de semanas en las que el rumbo de la historia parecía alinearse a su favor, Donald Trump hila varios días cometiendo errores. La semana pasada se presentó en un foro organizado por la respetada asociación de periodistas negros y cuestionó la identidad racial de Harris.
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	Claudia: no traicionar	La reiteración Claudista del compromiso de mantenimiento de las políticas obradoristas tuvo ayer momentos significativos durante una gira de trabajo que permitió a la virtual presidenta electa plantear que le mueve "una visión de largo plazo: vengo a Veracruz a decirles que no vamos a traicionar al pueblo, que vamos a seguir con el legado del mejor presidente de México".
La Jornada	Dinero Enrique Galván	José Agustín Ortiz Pinchetti, in memoriam	Es una pérdida enorme para la comunidad de La Jornada el fallecimiento de José Agustín Ortiz Pinchetti, asesor jurídico de nuestra empresa editora, fundador del periódico, autor de la columna Despertar en la IV República, ex legislador, político, luchador social, autor de libros.
Reforma	Templo Mayor	Sin pruebas de que Dos Bocas produzca algo	Una de las obras emblemáticas de la 4T la refinería de Dos Bocas ya está produciendo litros y litros y litros de atole con el dedo. Con todo y que el sábado pasado fue la tercera inauguración de la planta, la realidad es que hasta ahora no hay pruebas de que realmente esté produciendo algo más que gastos al erario.
El Sol de México	A la sombra	Habrán nombramientos en el INE	Tan pronto se valide la elección federal esta semana, el INE, que preside Guadalupe Taddei, retomará, desde donde se quedó, el tema de los nombramientos pendientes de funcionarios de ese instituto, pues durante todo el proceso electoral se trabajó con encargados de despacho, ante las diferencias existentes entre los consejeros, que no lograron alcanzar consensos sobre los perfiles propuestos.
Reforma	Tolvanera Roberto Zamarripa	Voto venezolano	Respetar el voto de los venezolanos es esencial y se deberá buscar una salida democrática a la crisis.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Copia al carbón	Por sus recientes actos y declaraciones, la elección de Claudia Sheinbaum parece más una disfrazada reelección de AMLO.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Actas del fraude	La oposición venezolana ha publicado el 84% de las actas electorales y, con 67% de los votos, documenta el triunfo de Edmundo González.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS